
VIABILITÀ Oss Emer: «Il presidente ha dato
indicazioni all’ingegner Martorano 
di avviare una serie di incontri tecnici 
da tenere nelle prossime settimane»

Il progetto darebbe corpo alla possibilità
di realizzare un anello ciclabile lungo 
la sponda est. Durante il vertice
si è parlato anche di ex Artigianelli

LUIGI OSS PAPOT

PERGINE - A Trento, nell’ufficio di pre-
sidenza della Provincia, si è svolto gio-
vedì pomeriggio un incontro fra Mau-
rizio Fugatti e il sindaco Roberto Oss
Emer durante il quale un importante
passo in avanti è stato fatto sul futuro
della mobilità stradale ed alternativa
in Alta Valsugana.
Dopo diverse insistenze da parte delle
amministrazioni comunali infatti, il
presidente Fugatti ha espresso la vo-
lontà di procedere alla progettazione,
da parte degli uffici provinciali, della
traslazione della Statale 47 della Val-
sugana nel tratto che corre sotto il col-
le di Tenna, lungo la sponda del lago
di Caldonazzo: in questo modo, si
sbloccherebbe anche la possibilità di
realizzare la pista ciclopedonale che,
ad anello, circonderebbe lo specchio
lacustre, e l’asse viario verrebbe mes-
so in sicurezza, allontanando dal lago
il traffico.
«In sede di conferenza dei sindaci -
spiega il sindaco Oss Emer -, con un
accordo di programma tra i Comuni
che insistono sul lago, sono state stan-
ziate risorse provenienti dal Fondo
strategico per uno studio di fattibilità
appunto per questo scopo. Questa ipo-
tesi è stata sposata dalla Provincia e

durante l’incontro era presente anche
il responsabile dell’agenzia provinciale
per le opere pubbliche ingegner Lu-
ciano Martorano. Il presidente Fugatti
ha dato indicazioni di iniziare l’iter at-
traverso una serie di incontri tecnici,
per ora, che avverranno nelle prossi-
me settimane». L’iniziativa è dunque
destinata ad entrare subito nel vivo.
Oss Emer esprime soddisfazione in
quanto vede partire un progetto che
era inserito nei programmi di ammi-
nistrazione già nel 2013 e nel 2015.
nell’ottica di un incremento delle pos-
sibilità ed attività turistiche ed occu-
pazionali dell’intera Valsugana. Un bel
colpo, anche dal punto di vista eletto-
rale: «L’intervento era stato sollecitato
più volte anche alle passate ammini-
strazioni provinciali - sostiene - ma la
proposta era rimasta lettera morta». 
La messa in sicurezza di quel tratto di
strada statale è legata inoltre a doppio
filo con la salute del lago di Caldonazzo
messa a repentagio in febbraio, quan-
do un camion che trasportava matasse
di rame era uscito di strada alla curva
dello svincolo per Ischia in località
Meridiana: più volte infatti è stato sot-
tolineato come basti un solo incidente
a un mezzo pesante, magari ad un’au-
tocisterna contenente materiali inqui-
nanti o pericolosi, per mettere a ri-
schio l’ecosistema lacustre e, di con-

seguenza, tutta l’economia che ci ruo-
ta attorno.
Durante l’incontro è stato affrontato
anche il tema del compendio ex Arti-
gianelli di Susà: Oss Emer ha ribadito
la richiesta, già formalizzata alla Pro-
vincia nei mesi scorsi, di cedere l’area
a titolo gratuito all’amministrazione
comunale, in maniera da programmar-
ne la sua riconversione. 
«Nei programmi da condividere con i

cittadini -ricorda Oss Emer - è prevista
la realizzazione di un parco con un
campetto sportivo polivalente per la
popolosa frazione e il trasferimento,
un domani, della scuola elementare e
della scuola materna in una zona che
è sicuramente più tranquilla e in un
ambiente verde rispetto alle sedi at-
tuali, che potrebbero essere riconver-
tite in residenze o per altri utilizzi so-
ciali».

La statale 47 si sposterà dal lago
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